



恐るべし伊吹山

先日、友人たちと伊吹山に登山してきました。伊吹山は滋賀県にある1377mの山です。高さもそんなに高くないので、登山初心者の友人でも簡単に登れるかな～なんて安易に考えていました。はい、そんなわけありません(笑)道中はすご～～大変でした。今日はそのお話です。友人たちと思い出に残る事をしたいよね…って話になり登山が決まりました。私も年に数回は登山をするので、サポートするよ！って気軽に答えました。そこで近くて、下山が楽なように車で頂上付近まで車で行ける伊吹山にしました。みんなの都合で登山日は8月上旬。そうです。暑さのピークです(笑)頂上の茶店で「こんな時期に登るなんて、無茶したね～」と言われる位の暑さです(笑)実際登ってみると伊吹山はとにかく勾配がきつく、出だしから結構急な所を登っていきま

すでに半分の人が「帰りたい…」って顔になっていました。そこからちょっと頑張って三合目。全員がもう帰りたい顔になってました(笑)しかも登山初心者だった一人が水を500mlしか持ってきておらず、暑さ+運動量で既に水切れ…。三合目には自販機があるという噂を信じ、それだけを目的に三合目まで辿り着いたものの…自販機はありませんでした。泣く泣く諦め、みんなで水を分け合いながらやっと五合目に到着。五合目には待望の自販機がありました！登っている途中に見えた、あのココオーラの赤い自販機が光り輝いて見えました(笑)でも不思議なことに自販機のジュースは240円、でも10歩くらい下がったところにある茶店では190円。なんだこの値段の付け方は…。たった10歩で50円も上がるのか…なんて言ってみんなで笑っていました。しかしながら五合目から見



上げる頂上はまだ遥か向こうです。本当に心が折れそうになりました。でもここまで来たら登るしかありません。声を掛け合ったり、景色に感動しながらユックリ登りました。途中足が攣ったり、太ももが筋肉疲労をおこし、動かなくなったり…。そんな困難をみんなで乗り切って、ついに頂上に到着！みんな自然と握手をして、達成感を共有しました。その後頂上で食べたソフトクリームは最高に美味しかったです！皆さんも思い出作りに登山はいかがですか？きっと強い絆が生まれますよ！

みんなのひとり言

先日社長がバームクーヘンを買ってきてくれました。豊川に香月堂というお店があって、アウトレット品を安く販売しているのです。社長が豊橋に行く用事がある時は、みんなの分を買ってきてくれるのです。いつものように買ってきてくれたのですが、森田さんが持って帰るのを忘れてしまいました。1個余っているのを先代が見つけた。「これ食べていいの？」との質問に、丁度社長もいなかったもので、みんなが「いいと思いますよ」と答えました。翌日それが森田さんの分だという事が発覚!!それを聞いた社長が、こっそり隠し持っていた分をあげたそうです。社長、いつもありがとうございます！



喜んでいただけました！のコーナー！

お客様から暗闇でも字が書けるボールペンが欲しいという問い合わせがありました。暗闇でも字が書ける…？長年文房具店で働いていますが、一度も聞いたことがありません。もしかしたら、私の知らないところで、そんなスゴイ文房具が生まれていたのか…。そんな不安を抱きながら、色々なメーカーのカタログを調べました。1冊目…ない！3冊目…ココにもない！6冊目…やっぱりない!!

主要なメーカー全部調べてみましたが、それらしい商品は見つかりませんでした。しかし!!世の中は便利になり、インターネットという道具があります。早速調べてみると…あった!!ありました!!文具メーカーが出している商品ではなかったので、見つける事が出来なかったのです。しかし面白いことを考えますね。暗闇でも書けるなんて…。コレの凄い所はペン先がLEDで照らされて字が書けるだ

けではなくキャップをするとLEDライトとしても使える事、LEDなので半年も電池が持つ事！なかなかいい商品です(笑)知らない事でも、そこで終わらず何とかお客様の為に頑張る所が中部ビジネスらしいでしょ？(笑)



今月の格言！

期待はあらゆる苦勞のもと

(シェイクスピア)

わかっているけど、期待ってしちゃうですよ～。
期待するって事はワクワクするって事だもん。期待しない人生なんてなんかイヤだな～。
珍しく反抗の意味も込めて、
今回はこの言葉にしました(笑)